

Caen bolsas; sube el dólar (El Reforma 06/10/08)

Caen bolsas; sube el dólar (El Reforma 06/10/08) Los mercados han mantenido su desconfianza en el proyecto de rescate estadounidense. Foto: AFP El dólar en las ventanillas alcanzó los 12 pesos, aunque aminoró su cotización a 11.80 pesos venta Sandra Reyes Ciudad de México (6 octubre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) está viviendo una de sus peores caídas, ya que llegó a desplomarse hasta un 9.88 por ciento, a niveles de 20 mil 718.03 unidades a las 9:52 horas, ante el temor desencadenado por la gran operación de rescate del banco hipotecario alemán Hypo junto con la desconfianza sobre el plan de rescate en Estados Unidos. Después de fuertes presiones, la BMV al mediodía aminora las pérdidas y registra un retroceso de 6.14 por ciento para ubicarse en 21 mil 575.93 unidades. En la BMV se negocian 141.9 millones de acciones con un importe de 2 mil 730 millones de pesos. El dólar en ventanillas del País se llegó a cotizar en niveles de 12 pesos, aunque posteriormente se cotiza en 11.80 pesos a la venta, con un alza de 46 centavos. Operadores comentaron que los inversionistas registraron fuertes ventas de activos emergentes, desplomándose las bolsas emergentes, como la de Brasil y México, para refugiarse en los bonos del tesoro estadounidense. El temor desencadenado por la gran operación de rescate del banco hipotecario alemán Hypo provocó el desplome de las Bolsas de todo el mundo. Otras plazas financieras como el Bovespa de Brasil fueron suspendidas por caídas de hasta un 15 por ciento. El índice Dow Jones cae 4.71 por ciento, y la bolsa de París retrocede 9.04 por ciento, en tanto la de Londres 5.77 por ciento. El rescate del banco alemán Hypo Real Estate por 50 mil millones de euros (68 mil millones de dólares), la compra del banco belgo-holandés Fortis por el francés BNP Paribas y la aprobación del histórico rescate financiero estadounidense por 700 mil millones de dólares no lograron aliviar el creciente sentimiento de pánico. Consulta los datos de los mercados en tiempo real en la portada de Negocios.